

Wir freuen uns auf Sie!

Bitte um Zusage

Wir freuen uns über Ihre Teilnahme und reservieren Ihnen gerne einen Platz als Gast auf unserem Fachtag. Bitte geben Sie uns **bis zum 12.08.2024** Bescheid, ob Sie am 10. September 2024 dabei sein werden. Senden Sie Ihre **Zusage** per E-Mail an fachtag@kab-essen.de oder geben Sie uns telefonisch Bescheid (Tel.: 0201 / 87 89 115).

Anfahrt:

Technologie- und Gründerzentrum Wattenscheid
Lyrenstraße 13, 44866 Bochum

Anreise mit dem Auto: Bei der Anfahrt den Hinweisschildern „Gewerbepark Holland, TGW“ folgen.

Anreise mit dem ÖPNV: Die Straßenbahnlinie „302“ hält direkt vor dem Veranstaltungszentrum „Alte Lohnhalle Wattenscheid“ an der Haltestelle „Lohrheidestraße“. Dort müssen Sie nur noch die Straße überqueren.

Barrierefreiheit: Das Veranstaltungszentrum „Alte Lohnhalle Wattenscheid“ ist barrierefrei erreichbar. Im Erdgeschoss befindet sich ebenfalls eine behindertengerechte Toilette.

Einladung Fachtag

10. September 2024 | Alte Lohnhalle Wattenscheid

Gute Arbeit: Strategien für langfristige Leistungsfähigkeit

Zweiter Fachtag der KAB zu menschenwürdiger Arbeit



Programm

- 13:30 Uhr | **Imbiss**
- 14:00 Uhr | **Begrüßung**
Diözesanleitung KAB im Bistum Essen
- 14:30 Uhr | **Impuls**
Dr. Peter Krauss-Hoffmann (Landesinstitut für Arbeitsschutz & Arbeitsgestaltung NRW)
- 15:00 Uhr | **Impuls**
Peter Zur (Caritas-Trägersgesellschaft St. Mauritius gGmbH)
- 15:30 Uhr | **Kaffeepause**
- 16:00 Uhr | **Keynote**
Staatssekretär Matthias Heidmeier (CDU, MAGS NRW)
- 16:45 Uhr | **Keynote**
Bischof Dr. Overbeck (Bistum Essen)
- 17:30 Uhr | **Podiumsdiskussion**
mit Bischof Overbeck, Staatssekretär Heidmeier, Dr. Krauss-Hoffmann u. a.
- 19:00 Uhr | **Abendessen** (Sie sind herzlich eingeladen.)

Veränderungen im Programmablauf oder bei den o. g. Referentinnen und Referenten vorbehalten.

Der Fachtag

13:30 bis 20:00 Uhr | Einlass ab 13:00 Uhr

Die heutige Arbeitswelt ist geprägt von einer zunehmenden Belastung sowohl auf psychischer als auch auf physischer Ebene. Immer häufiger erkranken Beschäftigte aufgrund von komplexen Belastungsstrukturen und Überbeanspruchung am Arbeitsplatz an psychosomatischen Beschwerden. Zusätzlich stellt die unaufhaltsame demografische Entwicklung, insbesondere die fortschreitende Alterung der erwerbstätigen Bevölkerung, eine bedeutende Herausforderung für Beschäftigte und Arbeitgeber dar. Vor diesem Hintergrund setzt sich der zweite Fachtag der KAB mit den aktuellen Entwicklungen auseinander und diskutiert die Frage, wie die Arbeitsfähigkeit belasteter Berufs- und Altersgruppen erhalten werden kann.

mit herzlichem Dank
für die Unterstützung
durch

